

ALL KISEIREN 大忘年会

12月4日 於 鳥久

生田産機工業(株) 竹内 雄大

12月4日(土)「ALL KISEIREN 大忘年会」を鳥久様にて、盛大に開催致しました。

交流企画委員会では、年間テーマ「絆」を掲げ、会員同士(ALL KISEIREN)の「絆」を深めて頂くべく、年間四事業を「起承転結」に位置づけ、活動を進めてまいりました。今回の「ALL KISEIREN 大忘年会」は、起承転結の結びの事業として、会員及び会員交代されたOBの皆様並びに会員交代を予定されている方にご参加頂き、総勢「48名」と非常に多くの皆様で盛大に開催することができ、誠にありがとうございました。

「ALL KISEIREN 大忘年会」の名前の通り、機青連の人と人との繋がりが「絆」を活かし、世代を超えた強い繋がりに、引き継がれてきた機青連スピリット、そして伝統が、大きな一つの輪「ALL KISEIREN」となれた会であったかと思えます。大忘年会では、機青連の3つの部会「K4部会」「板金部会」「切削部会」との忘年会共同開催を行い、各部会の紹介及び活動報告を各部会長から発表頂きました。K4部会の飛永部会長からは、部会員の紹介を頂き、新入会員の皆様も、多く接する機会になったことかと思えます。

そして、機青連の歴史、伝統、繋がりとして、会員交代を予定されている橋本社長と橋本展幸様の親子でご参加頂き、橋本社長からは、機青連の関わり、歴史、そしてご子息に託す世代を引き継ぐお話を頂きました。また橋本社長と同じく、副代表としてご活躍されました山本副社長からも機青連の歴史、伝統のお話を頂きました。生田社長が代表幹事の時に、副代表としてご活躍されました新村部長、篠原社長、奥村社長から近況報告と機青連の歴史繋がりのお話を頂きました。本来なら、ご参加頂いた皆様に一言ずつお話をお聞きしたいところでしたが、時間の都合上、またの機会となりましたが、歓談時に、縦横無尽に皆様が動いて、先輩後輩問わず多く意見交換ができたことかと思えます。

来期、機青連30周年を迎えるにあたり、「30周年記念事業実行委員会」からは、「信・躍動」の記念ポスターの発表とプレイベントの「朝までキセイレン」の紹介がありました。今回、大忘年会で、お話しできなかった続きは、朝までキセイレンでのお楽しみとなったことかと思えます。

そして最後に、中村顧問にもご参加頂き、海外に流れていた仕事が日本に戻ってきている事例を紹介頂き、ものづくりの動向のお話を頂きました。さらに直筆のサイン入り中村顧問著書の本のプレゼントを頂き、全員でじゃんけん争奪大会となり、会場が盛り上がりました。中村顧問、あらためてお礼申し上げます。

今年最後の機青連事業と合わせて、交流企画委員会最後の事業に、多くの皆様にご参加頂き、盛大に開催できた事には、ご参加頂いた皆様、ご協力頂いた会場の鳥久様、準備協力頂いた幹事の皆様に、あわせてお礼申し上げます。

